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поселка Пышма: «Здравствуй-
те, подскажите, пожалуйста, 
как вы справляетесь с дефи-
цитом кадров в домах культу-
ры?».

– Сегодня у нас есть поруче-
ние Президента по реализации 
программы «Земский работ-
ник культуры». Оно будет обя-
зательно выполнено. Коллеги 
из Минкульта докладывали, 
что всего нам не хватает по-
рядка 400 работников в этой 
сфере. И, конечно, это не бо-
лее 2% от числа имеющихся 
работников. Но люди нужны 
именно в населенных пунктах, 
удаленных от областного цен-
тра. И мы будем выплачивать 
по одному миллиону тем, кто 
заключит трудовой договор 
с учреждением культуры, под-
ведомственным региональному 
Минкульту или администрации 
муниципалитета. Вся информа-
ция о том, как принять участие 
в отборе, будет опубликована 
на сайте министерства культу-
ры региона. Поэтому, если кто-
то захочет переехать в малый 
или средний город нашей об-
ласти, обязательно смотрите 
за последними событиями.

– Всем известно, что вы яв-
ляетесь постоянным гостем 
нашей Ирбитской ярмарки. 
Я, как житель города, прихо-
дя на ярмарку, хотела бы уз-
навать больше об искусстве 
ремесел других регионов. По-
этому меня волнует вопрос, 
будет ли расширение площади 
Ирбитской ярмарки для того, 
чтобы к нам приезжало боль-
ше гостей? Готовы ли вы по-
мочь городу Ирбиту в этом во-
просе? Спасибо.

– Мы обязательно ярмарку 
сохраним и дадим ей новый им-
пульс. Безусловно, это важный 
элемент развития города Ир-
бит. Меня искренне радует, 
что людей с каждым годом 
на этой ярмарке становится 
больше. Там будет задействова-
на в организации ярмарки улица 
Красноармейская, которая от-
ремонтирована. Я уверен, что 
администрация Ирбита обяза-
тельно воспользуется тем, что 
торговых площадей для разме-
щения будет больше. Я уверен, 
что Ирбит в целом к своему 
400-летию, которое исполнит-
ся в 2031 году подойдет самым 
хорошим образом. Для этого 
мы приняли соответствующую 
программу поддержки Ирбита, 
и уверен, что жителям Ирбита 
и гостям этого замечательного 
города будет комфортно, и все 
смогут насладиться незабывае-
мой атмосферой этого уникаль-
ного уральского города.

– Через Ивдельский город-
ской округ проходит трасса 
Ивдель-Ханты-Мансийск. Это 
была долгожданная дорога. 
Последний участок открыли 
в 2013-м. Все было бы замеча-
тельно, но уже больше десяти 
лет по центральным улицам 
города в круглосуточном ре-
жиме движется большегруз-
ный транспорт мимо школ, 
центральной больницы. Нам 
очень хочется, чтобы вокруг 
Ивделя был объезд, а грузовики 
не заезжали бы в город». Как 
наш ЕКАД, как я понимаю.

– Когда-то мы ставили себе 
задачу просто обеспечить до-
ступ и организовать транзит 
через Ивдель, чтобы оживить 
северную часть нашего региона. 
Сегодня мы видим, что доста-
точно серьезный грузопоток 
идет. Мы активно сейчас рабо-

таем по привлечению федераль-
ного софинансирования на реа-
лизацию этого проекта. Наша 
задача сегодня – подготовить 
транспортную инфраструкту-
ру, чтобы обеспечить перевозку 
грузов, в том числе до портов 
Ямала. Конечно, мы не можем 
допустить, чтобы растущий 
грузопоток следовал по город-
ским улицам. Я уверен, что 
коллеги из Минтранса учтут 
ту информацию, которую я се-
годня сказал, и начнут проек-
тирование соответствующего 
обхода. Знаю, что трассировка 
уже есть. Сейчас необходимо 
провести все исследовательские 
работы, проектно-изыскатель-
ские работы. После этого, как 
будет понятна стоимость это-
го обхода, мы обязательно при-
ступим к его реализации.

– Мы, жители Североураль-
ска, хотим поблагодарить вас 
за запуск электропоезда «Ла-
сточка» Бокситы – Екатерин-
бург – Бокситы. Но у нас есть 
еще огромная просьба. Просим 
изменить время прибытия 
поезда в город Екатеринбург 
с 7 до 8 утра, так как это са-
мое удобное время для людей, 
которые едут в больницу или 
на учебу. Заранее спасибо.

– Я обязательно проработаю 
такую возможность с руково-
дителем Свердловской железной 
дороги. К сожалению, я уверен, 
если бы это было возможно сде-
лать раньше, это было бы сде-
лано. Сегодня расписание опре-
деляется не только движением 
одного пассажирского поезда, 
а это огромная логистическая 
сеть грузоперевозок и возмож-
ностей железной дороги. Как 
только появится возможность, 
я уверен, что расписание будет 
изменено. Но сегодня я лишь могу 
пожелать вам набраться терпе-
ния. Как только будет возмож-
ность сдвинуть этот график, 
то мы обязательно его сдвинем.

– Будет ли на уровне обла-
сти поддерживаться и разви-
ваться киберспорт? Возмож-
но, что это направление будет 
развиваться и при спортшко-
лах?» Как у нас, вообще, с фид-
житал в регионе?

– Мы поддерживаем любой 
спорт, в том числе и кибер. 
В этом году наши ребята вош-
ли в состав федеральных сбор-
ных. На первые международ-
ные «Игры будущего» в Казани 
приехали представители более, 
чем ста стран. По киберспорту 
у нас в регионе реализуется три 
программы допобразования де-
тей. Одна из них предусмотрена 
для ребят с ОВЗ. 79 школьников 
сегодня проходит обучение в Ту-
ринске, Лесном и Артемовском. 
Мы продолжим эту работу 
и всячески будем поддерживать 
киберспортсменов.

– В Первоуральске давно меч-
тают о новой площадке с ис-
кусственным льдом для заня-
тий русским хоккеем. Старая 
арена построена в 50-х годах 
прошлого века, и за это вре-
мя сильно устарела. Команда 
«Уральский трубник» игра-
ла только днем, потому что 
на объекте не было освещения. 
Из-за смягчения климата тре-
нировочный сезон сократил-
ся – лед просто стал быстрее 
таять, поэтому первоураль-
цам перед стартом сезона при-
ходилось выезжать в другие го-
рода. Евгений Владимирович, 
помогите в исполнении нашей 
мечты.

– Мы, действительно, с од-
ним из градообразующих пред-
приятий «Хромпик» и Академи-
ей хоккея с мячом «Уральский 
трубник» провели соответству-
ющую работу. Сегодня в рам-
ках концессионного соглашения 
модернизируется устройство 
новой системы намораживания 
льда, так называемое. Освеще-
ние и система звука, а также 
проведен косметический ре-
монт раздевалок. Молодежка 
«Уральского трубника» уже 
здесь проводит тренировки. 
Мы продолжим поддерживать 
реализацию этого проекта, 
поможем нашим градообразу-
ющим предприятиям. Совсем 
недавно были свидетелями от-
крытия обновленной ледовой 
арены в Первоуральске. Серьез-
ные деньги были потрачены 
«Хромпиком» в обновление этой 
арены. Еще один проект, кото-
рый в Первоуральске будет реа-
лизован, – это строительство 
новой ледовой арены открыто-
го типа на территории спор-
тивного комплекса «Уральский 
трубник». На площадке стро-
ительства уже проведены все 
инженерные изыскания и про-
должается проектно-сметная 
работа. Мы полагаем, что об-
щая стоимость проекта будет 
более трех миллиардов рублей, 
и сроки мы ставим себе до 2027 
года закончить. Надеюсь, что 
наши амбициозные планы обяза-
тельно реализуются.

– В октябре в Волчанске 
состоялось грандиозное от-
крытие набережной. Это 
дорогой нашему сердцу про-
ект. И мы очень рады, что 
в нашем небольшом и красивом 
городе стало на одну благоу-
строенную территорию боль-
ше. Евгений Владимирович, 
мы приглашаем вас в гости. 
Приезжайте, пожалуйста, 
в Волчанск прогуляться по на-
шей набережной.

– Я благодарен всем, потому 
что, как правило, жители го-
лосуют по проектам формиро-
вания комфортной городской 
среды, они вовлечены в создание 
новых объектов. Я уже видел 
фотографии Волчанска. Это, 
действительно, очень хороший 
проект, который был реализо-
ван. Я надеюсь, что все жители 
и гости Волчанска оценят его 
по достоинству. Я обязательно 
сам приеду. У нас есть нацпро-
ект, о котором я говорил, это 
«Инфраструктура для жизни». 
Мы в следующем году благоу-
строим территории в Асбесте, 
в Верхней Салде, в Сысерти, 
в Верхней Пышме, в Екатерин-
бурге, в Богдановиче, в Серове 
и в других городах. Это, дей-
ствительно, ощутимая рабо-
та – парки, набережные, скве-
ры, которые сегодня нужны 
всем жителям, нашим детям, 
нашим старшим, родителям.

– В Камышлове уже по-
строен газопровод, но, не-
смотря на это, местные жи-
тели немного переживают 
и задают следующий вопрос: 
«Много в СМИ пишут о про-
грамме газификации, а вот го-
род Камышлов еще полностью 
не подключен к газу. Слышали, 
что газопровод уже построен.

– Да. Сейчас завершаются 
итоговые проверочные меро-
приятия, идет оформление 
документов. Это газовое обо-
рудование, оно требует осо-
бого внимания, как вы знаете. 
И до конца декабря объект бу-
дет введен в эксплуатацию, 

можно будет обращаться уже 
в газораспределительную стан-
цию, организацию, – в этом рай-
оне это ГАЗЭКС, – для выдачи 
разрешения на подключение.

– Вопрос от жителей са-
довых товариществ: «Прези-
дент России Владимир Путин 
заявил о необходимости гази-
фикации СНТ. Наш сад нахо-
дится вблизи Екатеринбурга. 
Такие сады вообще будут гази-
фицироваться?».

– Мы сделали план, действи-
тельно, сводный план, я давал 
поручение после принятия реше-
ния нашим Президентом. На се-
годняшний день в сводном плане 
догазификации дачных участков 
уже включено 745 СНТ. В гази-
фицированных населенных пун-
ктах, – это очень важно, – где, 
по нашим планам, расположено 
по факту 14 тысяч домовладе-
ний. Дачники из садовых това-
риществ, которые находятся 
вблизи Екатеринбурга, очень 
активно включились в эту за-
явочную кампанию по газифика-
ции, и треть от всех заявлений, 
поступивших газовикам, это 
от них. При газификации до-
мов, построенных в СНТ, есть 
ряд условий. Во-первых, жилой 
дом должен быть зарегистри-
рован как объект постоянного, 
а не сезонного использования. 
Во-вторых, решение о догази-
фикации принимается на общем 
собрании большинства, не менее 
2/3 голосов. Это важно знать, 
и напомню: у нас сформирован 
список категорий жителей, 
которые имеют право на ком-
пенсацию затрат при приоб-
ретении газового оборудования 
внутри участка. Поэтому эти 
все условия нужно соблюсти, 
нужно получить полную инфор-
мацию о газификации того или 
иного СНТ и уже делать заявку.

– Слышала, что вышел закон 
недавно о поддержке креатив-
ных людей. Не совсем понятно, 
куда можно, к кому обратить-
ся и на что может рассчиты-
вать мастер. Спасибо.

– Во-первых, действительно 
много программ по поддержке 
в наших министерствах, а это 
Министерство культуры, и без-
условно, это Министерство 
инвестиций и развития, где 
мы поддерживаем народные 
промыслы. И, безусловно, се-
годня развитие таких креатив-
ных индустрий – это серьезный 
аспект в развитии отдель-
ных подотраслей, если хоти-
те. И сегодня у нас проходит 
первый модный проект «Ural 
Fashion». Сейчас мы выступи-
ли с инициативой организовать 
в Екатеринбурге постоянную 
площадку для Всероссийского 
слета креативных кластеров. 
Как раз сейчас формируется 
на федеральном уровне стра-
тегия развития креативных 
индустрий до 2030 года, и я вас 
уверяю, мы как креативный ре-
гион обязательно включимся 
в эту стратегию. Так что, если 
вы креативный человек, занима-
етесь или планируете заняться 
чем-то из вышеперечисленного, 
обращайтесь в Свердловский 
областной фонд поддержки 
предпринимательства, там 
объяснят, как попасть в этот 
реестр и какими мерами под-
держки можно воспользовать-
ся.

– Можно ли сделать так, 
чтобы для всех была обяза-
тельной диагностика – и для 
молодых, и для пожилых, 

и в городе Екатеринбурге». 
Обязательная диспансериза-
ция – надо ли ее вводить?

– Собственно говоря, это 
один из важнейших вопросов, 
которые действительно нужно 
обсуждать. Диспансеризация – 
это крайне важно, в том числе 
и для наших крупных предприя-
тий. Я просил наши профсоюзы 
включить в тексты коллектив-
ных договоров, которые сегодня 
принимаются между работода-
телями и профсоюзами, такую 
диспансеризацию. Регион у нас 
промышленный, и за здоровьем 
наших сотрудников мы должны 
следить. Безусловно, сейчас, как 
предлагает наш земляк, мы это-
го сделать принудительно 
не сможем, но через различного 
рода профсоюзные соглашения 
мы обязательно рекомендуем 
сделать профосмотр и диспан-
серизацию обязательной.

– В прошлом году при вашей 
поддержке в Свердловской об-
ласти прошла беспрецедент-
ная акция – более 2,5 тысячи 
детей из детских домов и со-
циально-реабилитационных 
центров региона получили по-
дарки – именно те, о которых 
писали в письмах Деду Моро-
зу. Тогда акцию поддержали 
уральские бизнесмены и де-
путаты. Знаю, что подар-
ки развозили до 31 декабря. 
Мы активно освещали акцию 
и видели счастливые лица де-
тей. Планируется ли повто-
рить эту акцию в этом году?

– Конечно, будет. Обяза-
тельно. Все 68 учреждений, 
в которых по-прежнему жи-
вут более 2,5 тысячи ребят 
всех возрастов, подарки они 
просят самые разные: кому-
то куклы, кому-то платье, 
кому-то ноутбук для учебы... 
Ну, а кто-то мечтает посе-
тить аквапарк и так далее. 
Поэтому все мечты будут 
выполнены, я нашел уже со-
ответствующих партнеров, 
которые подключились к реа-
лизации. Просто побыть Деда-
ми Морозами для наших ребят. 
И мы будем продолжать эту 
акцию и впредь.

– Вопрос от жителя Богда-
новича: «Евгений Владимиро-
вич, поделитесь топом мест 
в области для посещения в но-
вогодние каникулы. Надеемся, 
что в список попадет и Парк 
культуры и отдыха Богда-
новича. У нас впервые будет 
открыт каток вокруг, между 
прочим, колеса обозрения.

– Я всегда говорю: наша об-
ласть – это территория, где 
можно найти занятие по душе 
абсолютно всем и во всех угол-
ках нашей большой и красивой 
области. Хоть в Богдановиче, 
хоть в Екатеринбурге, хоть 
в Камышлове, хоть в Ивделе или 
Верхотурье. Поэтому каждый 
пусть выбирает по душе, есть 
где провести время, есть чем 
заняться, в том числе и на но-
вогодних каникулах.

В течение часа глава региона 
отвечал на вопросы, волнующие 
свердловчан. Губернатор сделал 
ряд заявлений по итогам рассмо-
трения вопросов свердловчан. А 
после – поставил задачу перед 
членами правительства – макси-
мально оперативно включиться 
в работу по решению проблем 
уральцев, с которыми они обра-
тились на прямую линию главы 
региона. Речь идет в том числе 
о вопросах, которые не успели 
озвучить в прямом эфире.


